

Nombre del alumno: Yoana Itzel Gutiérrez Álvarez

Nombre del profesor: Alfonso Velásquez Pérez

Licenciatura: Enfermería 3er cuatrimestre

Materia: Fundamentos de enfermería III

Nombre del trabajo: Mapa conceptual

Nombre del tema:

“Espiritualidad y religión”

ESPIRITUALIDAD Y RELIGIÓN

M. M. Montes

Dice que es el punto de llegada y de partida del cuidado.

Incorpora nuevos valores presentes en los entornos familiares, sociales y culturales.

El amor

Es cuidar con generosidad, desprendimiento, humildad, paciencia y delicadeza.

La relación Interpersonal

Posee una intencionalidad dirigida a la recuperación o mantenimiento de la salud.

El contacto físico

El contacto físico es una forma de comunicación amorosa. La persona recibe sentimientos de apoyo, seguridad y confianza.

Comunicación interpersonal

Nos permite llegar al otro a través de una interrelación marcada por la empatía.

La enfermería

Se preocupa por la persona como un ser totalitario, holístico, no únicamente como un conjunto de partes o de procesos. Hablar de la totalidad del ser y del cuidado de la persona

El hombre

Es un ser gregario, necesita del otro. En este sentido, la comunicación le permite llegar al otro e interactuar con él.

Espiritualidad

Es aquella dimensión del ser básica y trascendente formada por creencias y valores, la espiritualidad y también incluye la religión.

Empatía

Es la capacidad de mirar y descubrir al otro, de sumergirse en el mundo del otro y participar de su experiencia

Las intervenciones de enfermería

Permiten establecer relaciones de afecto, confianza y seguridad. En este orden de ideas, el contacto físico como abrazar, apretar la mano y acoger al otro amorosamente

Religión

La fe y la espiritualidad son conceptos aislados, unidos por la concepción de la Trascendencia del ser, se utilizan indiscriminadamente, creando confusión en su naturaleza.